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[Text]

I was told this morning that Mr. de Grandpré had been 
approached and was available to appear on Thursday after­
noon. I proposed 2 o’clock, at which time he will be speaking 
on his task force. Senators had also requested that Mr. Crosbie 
be invited and he has been scheduled to follow Mr. de Grand- 
pré at some time between 3 and 4 o’clock.

I have not scheduled anything for Thursday evening. Sena­
tors should be aware that the Assembly of First Nations, 
which is the major Indian organization in Canada, has been 
pressing hard and frequently for a hearing before this commit­
tee. They wish to speak on matters across the board rather 
than on specific subjects. It has been suggested that, unless 
they were to speak on specific subjects, probably they should 
not be scheduled. However, they continue to press for an 
appearance before the committee and they also want to bring 
all of their leadership from across Canada to Ottawa. If the 
committee should decide to hear from them, there will be time 
to do so on Thursday evening.

The Chairman: I think that gives the members of the com­
mittee some notion of what is before them. What is their reac­
tion to what has been proposed?

Senator Fairbairn: Mr. Chairman, on the question of adjust­
ment policy, would you entertain a suggestion to hear from the 
minister responsible, the Honourable Barbara McDougall?

The Chairman: Your suggestion is that Thursday afternoon, 
after Mr. de Grandpré appears, the Honourable Barbara 
McDougall should appear? All right, that is a possible addi­
tion to our list.

Senator MacEachen: Mr. Chairman, 1 have some comment- 
sto make with respect to two possible witnesses. It was my 
hope that we would hear from someone in authority at the 
International Energy Agency to speak about the emergency 
provisions for sharing, and so on. I am not certain that I want 
to hear from anyone else. It has been said that Professor Toner 
has written on this subject. I could easily take a book out of 
the library and inform myself on what he has written rather 
than tie up the committee on this point. I do not think he 
would be able to provide the authoritative commentary that I 
think the committee needs.

Secondly, while I would be most interested in hearing 
Mitchell Sharp, I am not sure that we need any further tes­
timony on the energy provisions of the Free Trade Agreement, 
unless he can provide some new insight that would be of value 
to us. 1 notice that the appearance of Professor Toner is to be 
confirmed and, in the case of the Honourable Mitchell Sharp, 
if the invitation has gone and been accepted it would be a mat­
ter of courtesy to hear from him and we ought to consider 
doing so.

1 believe that we are to be well served in the area of adjust­
ment and, possibly, on countervail and anti-dumping, but I 
suggest that we may be an hour and a half on the short side.

[Traduction]
ponsables du gouvernement seront présents et pourront répon­
dre aux questions par la suite.

On m’a dit ce matin que M. de Grandpré a été invité et qu’il 
pourra comparaître jeudi après-midi. J’ai proposé qu’il compa­
raisse à 14 heures et qu’il nous parle du groupe de travail dont 
il fait partie. Les sénateurs ont également demandé que l’on 
invite M. Crosbie, qui suivra M. de Grandpré entre 15 et 16 
heures.

Rien n’est prévu pour jeudi soir. J’informe aussi les séna­
teurs que l’Assemblée des Premières nations, principale organi­
sation d’autochtones du Canada, a fait pression fortement et 
souvent pour obtenir une audience auprès du Comité. Ses 
représentants ont l’intention de parler de questions d’ordre 
général plutôt que de sujets particuliers. On a proposé de ne 
pas les inviter, à moins qu’ils traitent de questions particuliè­
res. Toutefois, ils continuent de faire pression et ils veulent que 
soient présents tous les dirigeants de l’organisme d’un bout à 
l’autre du Canada. Si le Comité décide de les inviter, il pourra 
le faire pour la soirée de jeudi.

Le président: Voilà, je crois que vous avez maintenant une 
bonne idée du calendrier des travaux. Qu’en pensez-vous?

Le sénateur Fairbairn: Monsieur le président, au sujet de 
l’adaptation, accepteriez-vous la proposition voulant que nous 
entendions la ministre responsable de cette question, Mmc Bar­
bara McDougall?

Le président: Vous proposez que, jeudi après-midi, après M. 
de Grandpré, comparaisse l’honorable Barbara McDougall? 
D’accord, on pourrait ajouter son nom sur la liste.

Le sénateur MacEachen: Monsieur lep résident, j’ai des 
observations à faire à propos de deux témoins éventuels. 
J’espérais que nous entendrions un dirigeant de l’Agence inter­
nationale de l’énergie, qui aurait traité des dispositions sur le 
partage en cas d’urgence, etc. Je ne sais pas s’il convient d’invi­
ter un autre témoin à sa place. Certes, le professeur Toner a 
écrit sur le sujet, mais on pourrait facilement aller à la biblio­
thèque et consulter ses ouvrages en la matière au lieu de consa­
crer du temps du Comité sur ce point. Je ne crois pas qu’il 
serait en mesure de faire le genre d’observations dont a besoin 
le Comité.

En deuxième lieu, même s’il serait des plus intéressant 
d’entendre M. Mitchell Sharp, je ne suis pas convaincu que 
nous ayons encore besoin d’informations sur les dispositions 
énergétiques de l’Accord de libre-échange, sauf si M. Sharp 
peut nous donner un point de vue inédit qui nous soit utile. Je 
note que M. Toner n’a pas encore confirmé sa présence. Quant 
à M. Mitchell Sharp, je ne sais pas si l’invitation a été faite ni 
si elle a été acceptée; quel que soit le cas, il conviendrait qu’il 
la confirme ou que nous communiquions avec lui.

J’estime que nous aurons des témoins de premier ordre sur 
la question de l’adaptation et, peut-être, sur celle des droits 
compensatoires et antidumping. Toutefois, je crois qu’il pour­
rait nous manquer une heure et demie.


